



02.07.2008 - 09:00 Uhr

## Volvo wird Titelsponsor des Schweizer Cups für Nachwuchssegler - dem Swiss Optimist Championship

*Glattbrugg (ots) -*

Volvo wird neuer Titelsponsor der jährlich stattfindenden Schweizermeisterschaft in der Optimisten-Klasse. Das "Volvo Swiss Optimist Championship 2008" findet vom 21. bis 24. August auf dem Genfersee statt und wird in diesem Jahr von der Société Nautique de Genève durchgeführt. Der Optimist gilt als Einsteigerklasse für den Segel- und Regattasport. Allein in der Schweiz zählt der Optimistenverband über 1'500 Jollen. Mit seinem Engagement für den Schweizer Seglernachwuchs schliesst Volvo Automobile Schweiz den Kreis zum Volvo Ocean Race, der in diesem Jahr wieder stattfindenden, wohl härtesten Segelregatta rund um die Welt. Volvo möchte damit in der Schweiz die künftigen Seglerprofis früh in Ihrer Entwicklung unterstützen.

Ein Engagement für den Schweizer Seglernachwuchs

"Die Schweiz ist zwar ein Binnenland, doch Schweizer Segler haben bereits in den verschiedensten Disziplinen bewiesen, dass sie zur absoluten Weltspitze gehören", sagt Peter Rask, Direktor von Volvo Automobile Schweiz. "Volvo engagiert sich international für den Segelsport, und das Volvo Ocean Race zählt zu den härtesten Segelregatten rund um die Welt. Mit unserem Engagement für den Schweizer Seglernachwuchs möchten wir mithelfen, dass künftig auch junge Schweizer an diesem faszinierenden Rennen mitmachen können."

Volvo Swiss Open Optimist Championship 2008

Das Volvo Swiss Open Optimist Championship findet jeweils im August statt und wird jährlich von einem anderen Segelclub organisiert. An den Optimisten Schweizermeisterschaften nehmen pro Jahr rund 150 Jugendliche aus der ganzen Schweiz teil. Diese treten in drei Kategorien an (Open-Kategorie, Kategorie Mädchen, B-Kategorie (U-12)). Die nur gerade 2,3 Meter langen Optimisten dürfen zwischen dem 8. und 15. Lebensjahr gesegelt werden. Mit den hier gesammelten Erfahrungen können junge Nachwuchssegler nachher auf einer grösseren Bootsklasse profitieren.

Informationen und Anmeldung zum Volvo Swiss Open Optimist Championship 2008:

Bis spätestens am 7. August können sich junge Segler noch für das Volvo Swiss Optimist Championship einschreiben.

[www.swiss-sailing.ch/optimist](http://www.swiss-sailing.ch/optimist)

Das Volvo Ocean Race

Das Volvo Ocean Race ist eines der aufreibendsten Abenteuer auf den Ozeanen der Welt. Die extreme Regatta besteht aus 10 Etappen. Die teilnehmenden Boote sind nach dem neuesten Stand der Technik gebaut und müssen sowohl den Stürmen der Südsee, wie den gefährlichen Gewässern rund um den Südpol standhalten können. Das Volvo Ocean Race startet am 4. Oktober in Alicante, Spanien. Das Ziel befindet sich am 27. Juni 2009 in St. Petersburg, Russland. Dies nach Zwischenstopps in Kapstadt (Südafrika), Kochi (Indien), Singapur, Qingdao (China), Rio de Janeiro (Brasilien), Boston (USA), Galway (Irland), Göteborg und Stockholm (beide Schweden). An den meisten Etappenorten beinhaltet das Volvo Ocean Race 2008-2009 auch In-Port Rennen.

Detaillierte Informationen zum Volvo Ocean Race finden sich unter [www.volvooceanrace.org](http://www.volvooceanrace.org) und [www.volvooceanrace.tv](http://www.volvooceanrace.tv) .

Kontakt:

Sascha Heiniger, PR-Manager  
Tel.: +41/44/874'21'21  
E-Mail: [sheinig1@volvocars.com](mailto:sheinig1@volvocars.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100002358/100565118> abgerufen werden.